Nuestra madre en la fe, Santa Magdalena Sofía, nos dejó hace hoy 159 años. Venimos en este día a recordar y celebrar nuestra herencia de ella. Su visión de un multitud deadoradores se ha convertido hoy en la Sociedad en todo el mundo que lleva a cabo su misión.

Los artefactos físicos de nuestras madres en la Sociedad, Magdalena Sofía, Filipina, Janet Stuart, y muchas otras nos recuerdan que caminamos sobre sus pasos, siguiendo el camino que ellas nos abrieron.

Por eso te pedimos, Dios Creador,

Bendice todas las manos que participan en la creación de este museo, en diseñar y amueblar este espacio, en la elección y exhibición de sus artefactos, en la descripción y traducción de su procedencia.

Bendice a todos los que brindarán un espíritu de acogida para todos los visitantes que entren y disfruten de la historia aquí representada.

Bendice a todos los que entren, para que se enriquezcan con el carisma de Santa Magdalena Sofía, que les llama a descubrir y revelar el amor de Dios al mundo.

Que tu Espíritu se cierna sobre este lugar, como Ella lo hizo sobre tantos que ha vivido y trabajado en esta casa durante los dos últimos siglos.

Que continuemos fielmente su legado.

Amón